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Sylvie MONACO nouvelle Présidente du Dojo Paimblotin.Sylvie MONACO nouvelle Présidente du Dojo Paimblotin.Sylvie MONACO nouvelle Présidente du Dojo Paimblotin.Sylvie MONACO nouvelle Présidente du Dojo Paimblotin.

L’assemblée générale qui s’est tenue vendredi 10 octobre au Dojo a permis d’élire (ou de réélire) le comité 
directeur qui va siéger cette saison pour que notre club continue à se développer , et que tous les licenciés prennent plaisir à
venir au Dojo pratiquer notre art, chacun avec ses aspirations et ses ambitions personnelles. Une réunion de ce comité, le 
mercredi 15 a permis d’élire en son sein le bureau et la mise en place des commissions pour lui assurer un fonctionnement 
serein.

Composition du bureau :

Présidente : Sylvie Monaco Vice-Président : Bernard Maurey

Secrétaire : Corinne Le Drogo Secrétaire Adjte : Gabrielle Rochais

Trésorière : Marysa Merlo Trésorier Adjt : Manoël Relet

Membres : Catherine Martin, Manon Martin, Denis Pete, Dominique Ledroit, Dominique Golle, Patrice 
Musseau, Thibaut Martin, Bertrand Leroux, Daniel Martin,Frédéric Navarro.

Responsables des commissions : 

Logistique : Bertrand Leroux Sportive : Manon Martin 

Communication : Catherine Martin Extra Sportive : Gabrielle Rochais

Daniel Martin a été reconduit dans ses fonctions de directeur technique.

Lors de cette première réunion, plusieurs axes de développement ont été abordés, et certains projets, devant 
le peu d’implication des parents à la vie du club mis en suspens voire même remis en cause.

En tout état de cause, c’est une équipe motivée et soudée qui a à cœur de maintenir son âme à notre club. Elle ne demande 
que votre soutien!

Petit coup de colère du directeur technique !Petit coup de colère du directeur technique !Petit coup de colère du directeur technique !Petit coup de colère du directeur technique !Petit coup de colère du directeur technique !Petit coup de colère du directeur technique !Petit coup de colère du directeur technique !Petit coup de colère du directeur technique !

Ce n’est pas dans mes habitudes de m’adresser personnellement à vous par l’intermédiaire de L’Echo du Dojo, mais je ne 
peux vous cacher mon désarroi devant le peu d’implication de vous, parents à la vie de notre association. Je n’ai 
dénombré que trois parents de nouveaux judoka lors de notre assemblée !! Si je compte uniquement les bambins des 
cours éveil judo du samedi,il y a quarante nouveaux inscrits rien que sur cette tranche âge. Je n’ose imaginer que les 
inscriptions de ces enfants à nos cours n’ont pour unique vocation que l’occupation de leur emploi du temps sur un 
créneau laissé vacant par l’éducation nationale! J’aime à espérer que la finalité est autre : les insérer dans un processus 
d’acquisition d’habilités motrices et techniques qui les aideront à s’épanouir physiquement et à se construire 
psychologiquement. Je pense aussi aux « anciens » qui n’étaient pas plus nombreux, alors qu’ils connaissent notre 
principe de fonctionnement et que s’ils sont encore là  c’est qu’ils y adhèrent!

Toutefois, je tiens à rappeler que notre club est une association, et que sa vitalité est le fait de quelques bénévoles, du 
« simple »  membre du comité directeur qui ne comptera pas son temps pour que vos enfants pratiquent le judo dans de 
bonnes conditions matérielles (je pense entre autre au ménage de la salle, au soutien logistique….et toutes ces tâches 
ingrates qu’ils font avec enthousiasme), aux moniteurs et éducateurs qui passent avec bonheur une grande partie de leur 
temps libre à enseigner BENEVOLEMENT à vos enfants le judo, sans compter le temps passé le week-end à se former 
pour toujours se remettre en cause, seul moteur pour un enseignement de qualité, les dimanche passés à soutenir vos 
enfants dans l’épreuve des tournois et diverses compétitions. J’y rajoute les arbitres et commissaires sportifs sans qui 
aucun de vos enfants ne pourrait participer à un quelconque tournoi. Mais je vous rassure,quoiqu’il leur en coute tous 
ces judoka s’acquittent de leurs tâches avec amour et dévotion, aussi si vous pouvez y rajouter un zeste de votre respect 
pour leur abnégation, nous évoluerons dans « un monde parfait », imageant la devise chère à notre Maïtre Jigoro Kano 
: »JITA YUWA KYOEI » (entraide et prospérité mutuelle par l’union des forces de chacun).

Daniel Martin
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Chers toutes et tous,

Depuis trois semaines que la rentrée s’est faite, nous voilà en ce début du  mois d’octobre à quelques jours de notre Assemblée 

Générale, au cours de laquelle nous vous présenterons les bilans de la saison écoulée et nos perspectives pour celle qui commence.

Les cours ont repris et nous dénombrons un peu plus de 130 licenciés soit près d’une vingtaine de plus que l’an dernier. En 

analysant de plus près les chiffres, il apparaît que nos efforts consentis pour répondre à la demande croissante des familles 

d’élargir notre prestation aux enfants de 4 ans ont été couronnés de succès. En effet, cela va être la première année où nous devrons 

refuser de nouveaux licenciés afin de ne pas troquer la qualité de nos prestations contre la quantité de judokas !

J’en profite pour remercier l’équipe des encadrants pour avoir trouvé la réponse la mieux adaptée pour satisfaire à cette demande. 

N’oublions pas que notre association est composée de bénévoles qui ont à cœur de transmettre leur savoir dans cette discipline et, 

ont en point de mire la pérennité de notre club en travaillant pour le long terme.

Je ne m’arrêterai pas là pour les remerciements. Quand vous lirez ces quelques lignes, l’Assemblée Générale aura 

peut-être déjà eu lieu et vous ne me retrouverez plus autour du tatami en tant que Président de l’association. Je vous transmets 

donc cet extrait de mon courrier adressé au Comité Directeur.

« ...En effet, étant bien occupé par ailleurs, j’ai décidé de confirmer mes propos tenus lors de la précédente élection, en octobre 

2007, et qui indiquaient ma volonté de céder ma place à partir de la saison 2008-2009. Je ne me présenterai donc pas à ce poste et 

laisse ma place en démissionnant, ceci par convention puisque je ne suis pas sortant, du Comité Directeur.

Je tiens à remercier très chaleureusement l’ensemble des membres du Comité et plus particulièrement ceux du Bureau grâce à qui 

j’ai pu trouver ma place, moi non-judoka, dans l’association.

Je garderai de cette année, le plaisir des réflexions et travaux menés en communs pour le bien du club, les manifestations réussies 

que nous avons mises en place tout au long de la saison, et les résultats obtenus cette saison. Que les autres judokas me pardonnent 

si je n’indique ici que, Natacha et sa ceinture noire.  

Merci donc, au staff technique, à toi Daniel, Directeur Technique, dont l’investissement tous azimuts que tu portes au club force au 

respect. Au travail que tu as fourni pour motiver les jeunes de ton équipe. Merci aux jeunes encadrants sans qui le club n’existerait 

pas, au moins sous sa forme actuelle, et qui insufflent du dynamisme à l’association. Merci à l’ensemble des membres du Comité, qui 

se sont dévoués toute la saison pour que le club ne soit pas moribond, et qui ont par, là même, renvoyé l’image d’une association 

exemplaire.

Merci à l’ensemble des licenciés et proches qui auront donné de leur temps et énergie lorsque nous leur avons fait appel.

Enfin, j’en terminerai par les membres du Bureau envers qui je suis redevable pour cette saison on ne peut plus confortable en tant 

que Président. En effet, je ne crains pas d’écrire que sans le travail de notre secrétaire Corinne et de notre trésorier Marc, assistés de 

leurs adjoints Gabrielle et Frédéric, ainsi que des conseils avisés de Bernard, Vice-président, j’eus été un président en grande 

difficulté. Je sais qu’il ne faut pas trop le dire, mais je peux affirmer que cette présidence se déroula pour ce qui me concerne, « les 

yeux fermés », autant dire en toute confiance.

Une fois encore grand merci à vous tous, Corinne, Manon, Gabrielle, Catherine, Sylvie, Virginie, Daniel, Bernard, Marc, Bertrand, 

Thibaut, Denis, Michel, Patrice, les deux Frédéric et les deux Dominique, ces deux-là, terreurs des réunions, tous avec qui j’ai 

vraiment passé du très, très bon temps.

Longue vie au Dojo Paimblotin !

Je vous souhaite un excellent mois d’octobre.

Noël BICHAUD

Adresse de site du Dojo Paimblotin : http://www.dojopaimblotin.fr

Afin de désinfecter le tapis et redonner un éclat à notre Dojo préféré, une séance de ménage aura lieu

Vendredi 31 octobre à 18h30Vendredi 31 octobre à 18h30

Ces séances de ménage sont mises en place régulièrement (aux périodes de vacances scolaires) afin de 
maintenir un état de propreté correct des locaux. Il est donc fait appel à toutes les bonnes volontés pour que 
cette tâche soit effectuée prestement et dans la bonne humeur. Merci de vous inscrire sur la feuille affichée sur 
le tableau blanc près du bureau afin de gérer au mieux la logistique

A cette occasion les cours du vendredi 31 n’auront pas lieu. La reprise de cours s’effectuant après les vacances 

scolaires.


